

Korem 132/Tdl Laksanakan Taklimat Awal Verifikasi Sertijab Danrem 132/Tdl Oleh Itdam XIII/Mdk

Patar Jup Jun - MOROWALI.NAGORI.WEB.ID

Aug 14, 2024 - 07:17



PALU, Sulawesi Tengah- Korem 132/Tdl yang dipimpin oleh Kasrem 132/Tdl, Kolonel Inf Anthonius Totok Chrishardjoko, S.I.P., mengikuti kegiatan Taklimat Awal Verifikasi Serah Terima Jabatan Danrem 132/Tdl oleh Itdam XIII/Mdk. Acara ini berlangsung di Aula Songgolangi Makorem 132/Tdl, Jl. Jenderal Sudirman, Kota Palu, pada Senin (12/08/2024).

Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., yang diwakili oleh Kasrem 132/Tdl, Kolonel Inf Anthonius Totok Chrishardjoko, S.I.P., menyampaikan ucapan selamat datang kepada Tim Verifikasi dari Kodam XIII/Merdeka di Makorem 132/Tdl. Dalam sambutannya, beliau berharap agar kegiatan verifikasi ini dapat berjalan lancar dan sesuai dengan rencana yang telah disusun.

Ditekankan bahwa kegiatan Tim Verifikasi bertujuan untuk memastikan keabsahan dan kebenaran data yang telah dilaporkan dalam risalah serah terima jabatan. Data ini tidak hanya akan menjadi landasan bagi Komandan Korem yang baru, tetapi juga sebagai refleksi atas kinerja Korem selama masa kepemimpinan sebelumnya. Oleh karena itu, hasil dari verifikasi ini sangat penting bagi kelangsungan dan peningkatan kualitas kinerja Korem 132/Tadulako ke depan.

Kasrem 132/Tdl juga menyampaikan harapannya agar Korem 132/Tdl dapat menerima masukan berharga dari Tim Verifikasi yang nantinya akan menjadi acuan untuk evaluasi dan perbaikan dalam pelaksanaan program-program yang sedang dan akan datang. Dengan demikian, tugas-tugas Korem 132/Tdl di masa depan diharapkan dapat berjalan lebih efektif, efisien, dan sesuai dengan tujuan yang telah ditetapkan.

“Kepada Ketua Tim Verifikasi beserta seluruh anggotanya, saya ucapkan selamat melaksanakan tugas. Jika selama proses verifikasi ditemukan kelemahan atau kekurangan, kami berharap hal tersebut dapat disampaikan secara terbuka, disertai dengan arahan dan solusi terbaik, sehingga kelemahan tersebut dapat segera diperbaiki,” ujar Kasrem 132/Tdl.

Katim ltdam XIII/Mdk, Kol Arh Djonlie Kaligis, S.Pd., M.Si., dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada Danrem 132/Tdl dan seluruh jajarannya atas kerjasama yang baik dalam kegiatan verifikasi ini. Verifikasi ini bertujuan untuk mencocokkan data risalah yang telah dibuat oleh satuan dengan kondisi nyata di lapangan. Hasil verifikasi ini akan menjadi salah satu bahan pertimbangan bagi Panglima dalam melaksanakan serah terima jabatan Danrem.

Dia juga menekankan pentingnya kerjasama yang baik dalam proses verifikasi serta pengecekan fisik di lapangan, seperti material munisi, senjata, dan lainnya, guna memastikan kegiatan hari ini berlangsung dengan baik.

“Harapan kami, agar pelaksanaan verifikasi di lapangan dapat menampilkan data yang sesuai dengan kondisi nyata di lapangan,” tambah Kol Arh Djonlie Kaligis.

Kegiatan ini dihadiri oleh Para Kasi Kasrem 132/Tdl, Kasatdisjan Rem 132/Tdl, Kakumrem, Kapenrem, Pa Keuangan Korem 132/Tdl, Kajasrem, Ka Infolahta, Dantim Intel, Kasetum, dan Kabintal.

(PATAR JS & PENREM_132)